
**PENDAMPINGAN PELAKSANAAN KEGIATAN KEJUARAAN BOLA VOLI
"POR UMS VOLLEYBALL CUP 2022"**

Vera Septi Sistiasih¹, Nur Subekti², Sae Digdaya Nyatara³

^{1,2,3}Pendidikan Olahraga, Universitas Muhamadiyah Surakarta

vss538@ums.ac.id

Abstract

This activity aims to 1) Provide coaching to students related to the implementation of volleyball championship activities. 2) Assist students in carrying out volleyball championship activities. 3) Provide strategies in the implementation of volleyball by obeying prokes. The method implemented in this activity is based on the results of discussions between the proposer and partners, further justifying that the priority of the problem agreed to be resolved during the implementation of the PKM-PID program is to provide coaching, mentoring and practice of carrying out volleyball matches. What needs to be considered in this activity is how the message of renewal can be delivered effectively and efficiently. For that, the communication process is needed, the implementation of this coaching is also done using the method of discussion / dialogue and interview.

Keywords: volleyball championship mentoring, volleyball championship in pandemic times

Abstrak

Kegiatan ini bertujuan untuk 1) Memberikan pembinaan kepada mahasiswa terkait pelaksanaan kegiatan kejuaraan bola voli. 2) Melakukan pendampingan kepada mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan kejuaraan bola voli. 3) Memberikan strategi dalam pelaksanaan keuaran bola voli dengan mentaati prokes. Metode yang dilaksanakan pada kegiatan ini adalah berdasarkan hasil diskusi antara pengusul dan mitra, selanjutnya dijustifikasikan bahwa prioritas masalah yang disepakati untuk diselesaikan selama pelaksanaan program PKM-PID adalah meberikan pembinaan, pendampingan dan praktek melaksanakan pertandingan bola voli. Yang perlu diperhatikan dalam kegiatan ini adalah bagaimana pesan pembaharuan dapat disampaikan secara efektif dan efisien. Untuk itu dibutuhkan proses komunikasi, pelaksanaan pembinaan ini dilakukan pula dengan menggunakan metode diskusi/dialog dan wawancara.

Kata Kunci: *pendampingan kejuaraan bola voli, kejuaraan bola voli di masa pandemi*

Submitted: 10-02-2022	Revised: 12-02-2022	Accepted: 13-02-2022
-----------------------	---------------------	----------------------

Pendahuluan

Olahraga memberikan kontribusi bagi perkembangan sosial ekonomi masyarakat bahkan kontribusi tersebut diakui secara nyata oleh pemerintah. Namun, sejak pandemi Coronavirus Disease 2019 (Covid-19) menyebar, pemerintah di berbagai negara mulai memberlakukan protokol kesehatan secara ketat, seperti peraturan menjaga jarak dan pembatasan sosial berskala besar yang pastinya mengganggu perhelatan olahraga dan sejumlah aspek lainnya.

Untuk menjaga kesehatan atlet dan pihak lain yang terlibat, sebagian besar perhelatan olahraga, baik di tingkat nasional, regional maupun internasional dibatalkan atau ditunda untuk sementara waktu. Pelaksanan Pekan Olahraga Nasional (PON) dan Pekan Paralimpiade Nasional (Peparnas) yang akan dilaksanakan pada bulan Oktober

turut terdampak akibat kondisi saat ini. Ajang olahraga internasional, Olimpiade dan Paralimpiade tahun ini mundur dan akan dihelat pada 2021.

Begitu juga dengan kejuaraan bola voli baik resmi maupun tidak resmi juga tertunda. Dengan adanya penundaan ini juga membuat mahasiswa baru kesulitan dalam melaksanakan kegiatan yang serupa karena belum adanya pengalaman dalam mengadakan suatu event. Sehingga kurangnya pengalaman membuat Minat Bakat Olahraga (MBO) Bola Voli belum berani mengadakan kejuaraan yang biasanya selalu diadakan setiap tahun.

Metode

Kegiatan pengabdian masyarakat ini diadakan pada Minggu 6 Februari 2022, diadakan secara luring di GOR KAMPUS 2 UMS. Pengabdian ini ditujukan kepada mahasiswa Minat Bakat Olahraga (MBO) Bola Voli Pendidikan Olahraga UMS. Metode yang digunakan dalam menjalankan program pengabdian masyarakat ini adalah : diskusi informasi, demonstrasi, pembimbingan, latihan dan praktek langsung. Program yang dilaksanakan meliputi penyampaian materi tentang tata laksana kejuaraan bola voli. Latihan dan praktek mengadakan kejuaraan bola voli secara luring.

Hasil dan Pembahasan

Sebagai perwujudan dari Tri Dharma Perguruan Tinggi, di Masa Pandemi COVID – 19 maka diadakan pengabdian pada masyarakat. Kegiatan pengabdian masyarakat ini dilaksanakan pada bulan Februari tahun 2022 dalam bentuk memberikan pelatihan dan pendampingan dalam melaksanakan kejuaraan bola voli. Peserta kegiatan merupakan mahasiswa Minat Bakat Olahraga (MBO) Bola Voli Pendidikan Olahraga UMS.

Pelaksanaan pengabdian berawal

1. Persiapan Pengabdian

- a) Meninjau tempat pengabdian masyarakat dilakukan dengan melakukan kunjungan di lapangan pada bulan Desember tahun 2021
- b) Persiapan perancangan bahan yang akan disampaikan pada kegiatan pengabdian masyarakat ini.

2. Pelaksanaan Pengabdian

- a) Mengadakan pendampingan secara luring kepada mahasiswa.

- b) Penyampaian materi pengabdian masyarakat diberikan kepada peserta perihal pendampingan strategi pelaksanaan kejuaraan bola voli.
- c) Diskusi/tanya jawab setelah penyampaian materi kepada peserta. Setelah penyampaian materi telah dilaksanakan kegiatan berikutnya yang dilakukan dengan diskusi dan tanya jawab.



Gambar 1
Pemberian Materi



Gambar 2
Simulasi Pertandingan



Gambar 3
Pembukaan Kejuaraan bola voli "POR UMS VOLLEYBALL CUP"



Gambar 4
Kejuaraan "POR UMS VOLLEYBALL CUP"

3. Penutupan

Kegiatan pengabdian masyarakat yaitu pendampingan pelaksanaan kegiatan kejuaraan bola voli "POR UMS VOLLEYBALL CUP". Luaran yang dihasilkan dari kegiatan pengabdian masyarakat ini yaitu meningkatnya pengetahuan mahasiswa dalam melaksanakan kejuaraan bola voli, respon ini dapat dilihat dari banyaknya antusias mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan ini.

4. Penyusunan laporan

Penyusunan laporan disusun setelah kegiatan ini berakhir untuk melaporkan rangkaian dan hasil dari program kegiatan pengabdian masyarakat dan selanjutnya diterbitkan dalam jurnal pengabdian masyarakat.

Kesimpulan

Berdasarkan kegiatan yang telah dilaksanakan dalam pengabdian kepada masyarakat yang berjudul "Pendampingan Pelaksanaan Kegiatan Kejuaraan Bola Voli "POR UMS VOLLEYBALL CUP" diperoleh kesimpulan sebagai berikut: 1) Memberikan pembinaan kepada mahasiswa terkait pelaksanaan kegiatan kejuaraan bola voli. 2) Melakukan pendampingan kepada mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan kejuaraan bola voli. 3) Memberikan strategi dalam pelaksanaan keuaran bola voli dengan mentaati proses.

Daftar Pustaka

- Destriana, Yusfi, H., & Muslimin. (2021). *Model Pembelajaran Permainan Bola Voli*. Bening Media.
- Kardiyanto, D. W., & Sunardi. (2020). *Kepelatihan Bola Voli*. Zifatama Jawara.
- Septi Sistiasih, V., Nurhidayat, & Sudarmanto, E. (2019). *Permainan Bola Voli* (Rininta Ratlin (ed.)). Muhammadiyah University Press.